



金透坂



令和6年 10月 10日(木) 学校だよりNo.28 発行責任者 校長 嶋 忠夫

残念!市内小学校陸上競技交歓会 中止に… 激励会は5年生が、がんばりました!

10月8日は、第64回郡山市内小学校陸上競技交歓会が、田村市陸上競技場を会場に開催され、本校からも19名の6年生が選手として出場する予定でした。しかし、7日の午後の段階で、8日の田村市の天気は1日中雨、気温も低いという予報であり、主催者である小学校体育連盟では、参加する子どもたちの健康面や競技中の安全面等を考慮し、中止を決定しました。子どもたちの本交歓会に向けたこれまでのがんばりを考えると本当に苦渋の決断だったと思います。本校の子どもたちも、短い時間ではありますが、熱心に練習をしてきました。その成果を発揮する場がなくなってしまい、悔しい気持ちでいっぱいだったと思います。本当に残念でなりません。指導にあたってきた6年担任の小島先生も、子どもたちの思いをなんとかしてあげたいと強く思い、11日の3・4校時(10:35~12:00)にミニ陸上交歓会を校庭で実施することとしました。ぜひ、これまでの練習の成果を思う存分発揮してほしいと願っています。お時間の許す方は、ぜひ、子どもたちのがんばる様子をご覧くださいだけだと思います。



中止が決定する1時間前に、5年生の子どもたちを中心に6年生の激励会が行われました。応援団長を務めた〇〇〇〇さんのリーダーシップのもと、5年生全員が一致団結して準備を進めてきました。5年生一人一人が自分の役割を自覚し、6年生のために本気になって取り組む姿が随所に見られた激励会でした。下級生も5年生のがんばりに応えて精一杯6年生を応援することができました。とても心が温まるすてきな激励会でした。5年生の子どもたち一人一人の成長ぶりに感激するとともに、頼もしさを感じました。すごいぞ!5年生!



激励会を終えて退場した6年生が、体育館の入口で待っていました。どうしたのかとのぞいてみると、6年生が退場してくる下級生にお礼のあいさつをしていました。一生懸命、がんばった5年生へのねぎらいの言葉や感謝の言葉で見送っていました。すてきな上級生と下級生の姿でした。感動です……。

ちょっといい話・。・。

激励会を終えて退場した6年生が、体育館の入口で待っていました。どうしたのかとのぞいてみると、6年生が退場してくる下級生にお礼のあいさつをしていました。一生懸命、がんばった5年生へのねぎらいの言葉や感謝の言葉で見送っていました。すてきな上級生と下級生の姿でした。感動です……。

